
 

  
 
 
 
Ｈ３０前期保護者アンケート結果より  
 
７月に実施しました学校教育活動に関する「保護者アンケート」に、ご協力頂きまして、

本当にありがとうございました。その集計結果をお知らせいたします。  
下の結果の通り、保護者の皆さんによる（Ａ＋Ｂ）の割合が１６項目中１２項目で９０％

以上の評価結果をいただきました。ありがとうございました。また、項目１０～１６の学校
の日々の指導に関する項目は９５％以上の高い評価でした。教員にとってたいへん励みにな
る評価でした。  
平成３０年度４月に白帆台小学校が開校して初めての保護者の皆様の評価となります。こ

の結果をしっかり分析し、今後の取組で対応していきたいと考えています。  
 

Ａ：できている  Ｂ：だいたいできている  Ｃ：あまりできていない  Ｄ：できていない  
 

評価の観点  
Ａ  

（％）  

Ｂ  

（％）  

Ｃ  

（％）  

Ｄ  

（％）  

Ｈ 30 前期

（Ａ＋Ｂ）  

（％）  

主な取り組み  

1 
子どもは楽しそうに学 校に通

っている  66 31 ３  ０  97 
授業参観や学校行事の様子、登下校の様子、  

学校だより、学年だより、ホームページ  

2 
子どもは、家庭でも読書をして

いる  23 32 32 13 55 
らっこ読書カード、図書だより、ボランティア

読み聞かせ、読書名人、必読書読破賞  

3 
子どもは家庭学習を毎 日して

いる  56 34 9 1 90 
「家 庭 学 習の 手 引き 」 の 配布 、 宿 題、 自 学 ﾉ - ﾄ

の指導、学習時間 ･宿題調査、早寝早起き家庭学

習カード  

4 
子どもは、忘れ物をしないよう

にその日のうちに準備 してい

る  
52 31 13 ４  83 忘れ物調査、連絡帳の点検  

5 
子どもは家庭であいさ つをし

ている  54 37 ８  １  91 
｢先あいさつ ｣･相手意識の高いあいさつの奨励、 

黙礼、授業時の返事の徹底等による習慣化  

6 
子どもは朝８時までに 登校で

きるように、余裕をもって起き

ている  
72 22 ５  １  94 

生活のきまり、保健だより、早寝早起き家庭学

習カードの取組  

7 
子どもははきものをき れいに

そろえている  16 35 37 12 51 
児童玄関における整理の奨励とその習慣化、教

員及び児童による点検活動  

8 
子どもは、歯みがきの習慣を身

につけている  55 36 ８  1 91 
歯科検診診断結果案内、体重測定時の保健指導、

保健だより  

9 
子どもは将来の夢や目 標をも

っている  34 37 23 ６  71 キャリア教育の推進と充実、様々な体験活動  

10 
先生は分かりやすい授 業づく

りや学力向上に努めている  54 44 ２  0 98 授業参観、家庭学習の内容等  

11 
学校は、保護者の相談にていね

いに対応している  55 43 2 0 98 連絡帳や電話の応対、児童との対話  

12 
学校は、不登校やいじめのない

学校づくりに取り組んでいる  46 49 ３  ２  95 
心のアンケート実施、個別面談、いじめ対策チ

ームの常設、いじめ防止基本方針の策定  

13 
学校は、道徳の授業を中心に豊

かな心や感性を育むよ う指導

している  
46 51 ３  0 97 道徳授業の充実、体験活動、縦割り班活動  

14 
学校は、交通安全や不 審者対

策、災害などに危機意識を持っ

た取組をしている  
56 41 ３  0 97 

避難訓練、防犯教室、玄関の施錠、メール配信、 

安全点検、交通安全教室  

15 
学校は環境整備 (清掃、樹木、

花等 )を行っている  56 40 ４  ０  96 各種児童委員会活動、点検活動  

16 
学校は、学校だより ･学年だよ

り ･ﾎ ｰﾑ ﾍ ﾟ ｰ ｼ等 で教育方針や学

校の様子を伝えている  
48 46 ５  １  94 

学校だより、学年だより、ホームページ、  

メール配信  

上記の表の結果から項目２と項目７、９の肯定的評価が低くなっています。これらの結果

を受け、学校では、読書活動の啓発、基本的生活習慣の確立、キャリア教育の推進にきめ細

かく取り組んでまいります。ご家庭でも学校の取組へのご協力をよろしくお願いいたします。 

10月 しらほだい 平成 30 年 10 月２日 (火 ) 
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【保護者の皆様からのご意見より】 

◎項目８「お子さんは歯磨きの習慣を身に付けている」に関連して  

  持ち帰ってくる歯ブラシやコップがとても汚いです。使い終わったらきれいに洗うよう  

に家でも伝えているのですが・・・。  

 

ご指摘ありがとうございます。子供たちには歯磨きの励行とともに、後始末の指導を丁

寧にあらためて行いました。また、児童の健康体育委員会からも、後始末についての呼び

かけを行っていきます。  

 

◎項目 14「学校は、交通安全や不審者対策、災害などに危機意識をもった取組をしている」

に関して  

最近、不審者が子どもを狙うことが多々あるので、白帆台小ではどのような対策をして  

いるのでしょうか。  

 

 学校では、児童の安全を第一と考え、学校施設の日常的な施錠や校区の巡視及び安全環

境の調査、避難訓練の実施、防犯パトロール隊との情報共有による連携等の対策を講じて

おります。先週、町役場関係部署、津幡警察署、県の関係部署の方々と校区の合同安全点

検を実施し、校区の防犯上気を付けていく地点の洗い出しとその見回りを行いました。     

また、児童には、日頃から「いかのおすし」を合言葉にして不審者への対応を指導し、

安全への啓発を行っております。お家の方で、お子さんから不審者についての話があった

場合は、速やかに警察と学校に知らせるようご留意ください。  

 

◎項目 15「学校は環境整備(清掃、樹木、花等)を行っている」に関して  

  学校の斜面 (公園側 )の雑草が生い茂っている。草刈りをするなり、花など植えるなりし

てはどうかと思う。  

  学校周囲の雑草が気になります。ＰＴＡの清掃活動で除草するだけでなく、児童みんな

で取り組むのもよいのではないでしょうか。  

 

  学校の公園側斜面に関しては、斜面が非常に急であり危険が伴うために、町への除草の

要望を１学期中から行っておりました。７月のアンケート実施の時点では、まだ除草が行

われておりませんでしたが、その後、町の関係者の方々が除草を行ってくださいました。  

  また、児童は、運動会前に石拾いなどの活動を行いましたが、児童全員で学校を大切に

していこうとする心を育むためにも、日々の清掃活動の充実とともに、全員参加できる環

境美化の活動を推進していきたいと考えています。 

 

また、下記のような意見も頂戴いたしました。  

 

○４月から新校舎になり、毎朝楽しく登校しています。「学校に行きたくない」と泣いてい

た日もあったので、先生方やお友達に感謝の毎日です。  

○がんばりカードに貼ってあるシールがとてもうれしそうです。先生のサインのちょっと

したイラストも気に入っているようで、わざわざ見せに来て説明してくれます。  

○先生方の配慮のおかげで、楽しく学校に行けるようになりました。  

 

その他、たくさんのご意見をいただきました。ありがとうございました。貴重なご意見を

参考に、よりよい学校を目指して、改善に取り組んでまいります。今後ともご協力をよろし

くお願いいたします。  



【児童アンケートの結果より】

 
○１６項目中１２項目において、Ａ＋Ｂの肯定的評価の割合が９０％以上でした。特に、項

目２「学校で勉強したり遊んだりすることが楽しい」や項目４「ベル着・ベル学ができて

いる」、項目１３「委員会活動に進んで取り組んでいる」の評価が特に高かったです。  

○項目８「自分から進んで挨拶をしている」や項目９「ほっこりらっこカードを書いた」、項

目１０「本を読んでいる」、項目１２「掃除は時間を守り無言清掃している」の４項目が肯

定的評価が９０％以下でした。  

 



学校では、児童の自己肯定感が高まるように、これからも児童一人一人がわかる授業を目

指して、きめ細かな指導に心がけていきます。また、授業だけではなく、日々の学校生活全

般で充実感・満足感が得られるような活動も行っていきます。その上で、児童の様子を適宜

に捉え、早急な対応と取組の改善も常に図ってまいります。 

特に、これらの児童の評価結果を受け、学校では「あいさつの充実」に引き続き取り組ん

でいきます。大きな声を出すことはもちろんのこと、先に、相手の名前を呼んで、立ち止ま

って等、よりよいあいさつができる児童になるように指導を続けていきます。また、子ども

達の豊かな情緒や想像力、思考力を育むために、読書活動の充実にも努めてまいります。読

み聞かせや読書名人・必読書読破賞による表彰、図書委員会の児童による活動等、子ども達

が本を好きになる活動をさらに推進していきます。 

保護者の皆様には、是非、次回の参観等の折に、子ども達の学習の様子やその頑張りをご

覧いただき、１２月のアンケートの折にご意見をくださればと考えております。 

 

 

 

【学校評議員の皆様からのご意見】 

今年度の第 1 回学校評議員会が、６月９日（土）の参観日の折に開かれました。  

評議員会においては、今年度の学校長の学校経営ビジョンや学習面・生活面における取組  

の重点について、説明をさせていただきました。また、子ども達の授業の様子も参観してい

ただき以下の意見をいただきました。  

 

○教師が大きな声で指導している点がよかった。  

○朝の通学のあいさつで、その子の性格がわかります。  

○低学年・高学年によって言葉かけを変えている工夫が感じられてよいと思う。  

○特に、先生が毎朝の子ども達の様子を見ることを大切にしてほしい。  

○少人数教室を活用し、学力のバランスを考えた取り組みは素晴らしい。  

○明るく広いスペース、近代的な設備等を上手に使いこなしてほしい。  

○階段が広くゆとりもあっていいと思う反面、走り回る児童が出てくるのではないか。 

 安全面の指導をしっかり行わなければならない。  


